

LE FAIT DU JOUR

À Viviez, dans l'Aveyron, une nouvelle usine inaugurée

LE FAIT DU JOUR

Vers un nouvel exutoire pour les ordures d'Aurillac

Environnement

La route des déchets d'Aurillac pourra bientôt être sécurisée. Une bonne nouvelle pour l'aberrant bilan carbone de nos sacs noirs, qui roulent toujours vers le Tarn-et-Garonne, à 200 km, ou le Puy-de-Dôme, à 170 km. Tout porte à croire que nous traquerons la vie à la porte de l'Aveyron, à 65 km, afin de nous débarrasser des déchets ménagers. Reportage à Viviez, où vient d'être inaugurée une usine de traitement.

Rédaction Aveyron

www.lamontagne.fr

05 65 30 20 00

www.lamontagne.fr